



In der Bikerbranche gilt die evil eye-Familie von Brillenspezialist adidas bereits als Synonym für erstklassige Sportbrillen.

Nun wurde die erfolgreiche Produktlinie ab Januar 2013 um die neuen Modelle evil cross halfrim und little evil erweitert.

Auf diese Weise kommt jetzt die ganze Familie in den evil eye-Genuss. Die Brillen zeichnen sich durch perfekten Durchblick und beste Optik aus, die mit und ohne Bike überzeugen.



evil cross halfrim

Das neue Halbrandmodell **evil cross halfrim** sowie das Vollrandmodell **little evil** sind die perfekten Einstiegsmodelle für die ganze Familie. Sie versprechen Leichtigkeit und noch mehr Spaß beim Biken und im Alltag. Dabei stehen sie für funktionelle Brillentechnologie kombiniert mit einem ausgezeichneten Preis/Leistungsverhältnis. Perfekt für alle, die auf ihre Bikebrille auch nicht in der Freizeit verzichten wollen und ein Allroundmodell suchen.

Durch die Halbrahmenkonstruktion und das Rahmenmaterial ist die evil cross halfrim besonders leicht. Zudem ist sie in zwei Größen verfügbar und wird als S und L angeboten.



little evil

Wer nicht auf den Look des adidas eyewear Klassikers evil eye verzichten will und zudem ein besonders schmales Gesicht hat, ist mit der little evil bestens beraten. Sie ist prädestiniert für kleine Köpfe.

Dank einstellbarer **Nasenpads** können beide Brillen individuell an ihren Träger angepasst werden.

Die evil cross halfrim kann zudem in 3 Stufen über einen Winkel von 8° zusätzlich angepasst werden. Ebenso kann hier der **Einfallswinkel** der Sonne angeglichen werden.

Die stark gewölbten Filter sorgen dafür, dass der Träger stets alles im Blick hat. Die hochwertige **Filtertechnologie** garantiert beste Sicht bei maximalem Schutz der Augen.

Ein ausgeklügeltes Belüftungssystem sowie flexible, leicht auslösbare Bügel sind weitere Features dieser Brillen.

Die evil cross halfrim wird in den Farben **black, grey transparent, white frozen** und **brown** angeboten, die little evil gibt es in den Farben **black, purple und blue**.

Beide Modelle können bei Fehlsichtigkeit mit einem optischen Einsatz oder vom Optiker direkt verglast werden.

Die evil cross halfrim und die little evil Modelle werden wie auch alle anderen Modelle aus der adidas eyewear Kollektion von dem renommierten Brillenhersteller Silhouette in Österreich designnd und gefertigt.

Weitere Infos unter: www.adidas.de

[red_box] Wir haben beide Modelle für einen Test angefordert und die Brillen werden in den nächsten Tagen eintreffen.

Über das Ergebnis wird natürlich berichtet.

[/red_box]



adidas evil eye-Familie bekommt Zuwachs

